

Sentuhan Kasih dari TNI untuk Warga Kokamu: Sembako dan Senyum untuk Papua

Jurnalists Agung - PAPUA.SPORC.ID

Nov 11, 2024 - 07:13



Dekai Yahukimo- Di tengah tugas pengamanan perbatasan RI-PNG, Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 6 Marinir dari Komando Operasi HABEMA menyempatkan diri memberikan bantuan nyata bagi warga. Pada Senin, 11 November 2024, prajurit Pos Bravo yang dipimpin Letda Mar Alter membawa bantuan paket sembako untuk warga Kampung Kokamu, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo. Bantuan ini bukan sekadar memenuhi kebutuhan

dasar, tetapi juga membangun hubungan sosial yang erat dan penuh kehangatan antara TNI dan masyarakat Papua.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar Rismanto Manurung, menekankan pentingnya kepedulian terhadap masyarakat di sekitar pos pengamanan. Selain melaksanakan tugas menjaga keamanan, Pos Bravo secara aktif memanfaatkan waktu untuk melakukan kegiatan-kegiatan yang membantu warga sekitar. Kunjungan ke Kampung Kokamu ini adalah salah satu bentuk nyata dari komunikasi sosial yang inklusif.

Ketika para prajurit datang dan berinteraksi dengan warga, suasana haru dan sukacita pun tercipta. Warga menyambut dengan hangat, dan dengan penuh rasa terima kasih menerima paket sembako dari TNI. Salah seorang warga, Lukas Tabuni, tak mampu menyembunyikan rasa terharunya.

“Terima kasih Komandan Marinir. Tuhan memberkati,” ucap Lukas dengan mata berbinar.

Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, mengungkapkan bahwa inisiatif ini adalah bagian dari komitmen TNI untuk mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua.

“Langkah Satgas Yonif 6 Marinir menunjukkan bahwa TNI hadir tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai mitra yang peduli terhadap kesejahteraan masyarakat Papua,” ujar Brigjen Lucky.

Melalui tindakan tulus dan nyata ini, TNI terus menunjukkan bahwa kehadiran mereka di Papua bukan hanya sebagai pengaman, tetapi sebagai saudara yang bersama-sama berjuang untuk Papua yang lebih aman, sejahtera, dan penuh kasih.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho